

Autour du courant Critique du Droit : l'aventure de la revue *procès*

... moins par d...
... nommées "disciplines", que par néces...
... englobé et ne réalise : une science...
... du politique qui rende enfin possibi...
... De cette science, d'autres, que l'or...
... à l'orée du XXe siècle, le projet ; ...
... leurs de leur temps, ils ne purent la co...
... tombé en déshérence.
... Qui opère dans le juridique sait, en...
... Faculté de Droit, écoles quasi-profess...
... connaissance juridique dont Jean Piage...
... du droit comme tel, à l'ex...

procès

Cahiers d'analyse politique et juridique

juridique

• droit et idéologie

• droit constitutionnel et
idéologie du...



mardi 18 juin 2019

14h

Séminaire

Amphi 001 - Bâtiment 77 Michelet

Afin de rénover la science juridique et la pédagogie en droit, le courant Critique du Droit a pris le parti de publier la revue *procès. Cahiers d'analyse politique et juridique*. Entre 1978 et 1990, les 19 numéros de la revue ont soutenu la réflexion sur les présupposés du droit. Autour de nombreux acteurs de cette aventure, ce séminaire proposé par le CERCRID (CNRS/UJM/Lyon2) fera la lumière sur les motivations qui ont présidé à la publication de cette revue.

Contacts :

Informations ✉ anne.sophie.chambost@univ-st-etienne.fr

Inscriptions ✉ emilie.poinas@univ-st-etienne.fr

Tout le programme ↗ 50ans.univ-st-etienne.fr

En partenariat avec

